



あかまつ

令和6年度

第30号

令和6年9月5日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

学級活動研究会；〇年

9/3 (火)



3日(火)に〇年生の学級活動校内授業研究会が行われました。「〇〇〇学年がパワーアップするための作戦を決めよう」を話し合いのテーマにした学級会です。

これまでの〇年生での生活を振り返りながら、もっとよくなるために「みんなでできる」ことを話し合った1時間でしたが、〇〇〇学年の子どもたちは自分の意見を発言し、グループでも意見交換しながら一生懸命活動していました。よりよい学級にするために、これからも前向きな意見を交流してほしいと思います。

健康パワフル委員会

9/4 (水)

健康パワフル委員会が全校児童のつめとハンカチ、歯ブラシチェックを行いました。

長い爪は衛生面で心配なことがあり、けがの原因にもなります。また、手を洗った後、ハンカチがないと困りますね。広がった歯ブラシは、歯の汚れが落ちにくく、歯茎を痛めてしまうこともあるようです。

子どもたちには、自分自身の健康と清潔を確認するとともに、衛生管理の意識を高めてほしいと思っています。



花壇除草作業；全校

9/5 (木)



南っ子グループで5日(木)に親子ふれ合い花壇の除草作業を行いました。山の日に行われた祖父母の皆様と子どもたちとの除草作業で、徹底的に取っていただいたので、草は少なかったのですが、子どもたちは細かい草を根気強く取り除いてくれました。

子どもたちがお世話をがんばってくれた花が見頃を迎えています。時間がありましたら、親子花壇をご鑑賞ください。